

## Shakira Martínez y Alba Ed-Dounia participan el sábado en “Top Star” de Telecinco

10/06/2021



Las dos cantantes en Elda demostrarán su talento en este programa.

La jóvenes cantantes eldenses **Shakira Martínez y Alba Ed-Dounia** participarán este sábado en el quinto programa de *Top Star ¿Cuánto vale tu voz?*, un programa de televisión conducido por Jesús Vázquez en el que el jurado, compuesto por **Isabel Pantoja, Danna Paola y Risto Mejide**, pujan con dinero en efectivo por los concursantes y en el que el público también ofrece su opinión sobre las actuaciones.

El programa contactó con ambas artistas para que participasen y ellas no dudaron en aceptar, puesto que es una nueva oportunidad para demostrar lo que valen y

darse a conocer.

Shakira Martínez, que acaba de publicar su primer disco, ha afirmado que está muy contenta con la experiencia, pero a la vez muy nerviosa por que la gente la vea cantar en un espacio tan grande, pues le impresionó el plató. Afirma que **“es un pasito más para darme a conocer, creo que me permitirá tener más visibilidad, y más ahora, cuando por culpa de la pandemia no puedo hacer conciertos”**.

La canción que pudo elegir es *Hoy tengo ganas de ti*,

una pieza muy importante para ella, puesto que es uno de los cover que ha realizado en redes sociales y que más visibilidad le ha dado, "es una canción que llevo en el alma y que significa mucho para mí, por ello quería que la gente que me conociese por primera vez a través de este programa lo hiciera como lo han hecho mis seguidores, con una canción que interpreté en mis vídeos caseros".

Alba Ed-Dounia, que se encuentra en la Escuela de Arte Dramático de Murcia estudiando el grado de Arte Dramático, admite que se quedó con una sensación agri dulce, pues no pudo demostrar todo su talento debido a la elección de la canción que le propusieron, *Santería* de la propia Danna Paola, un reguetón en el que no pudo demostrar la potencia de voz que tiene. Aun así admite que está contenta porque ha podido vivir una nueva experiencia.

Ed-Dounia iba a participar en la voz, de donde también la llamaron, si bien, haber participado en este programa de Telecinco se lo impide, por lo que habrá que esperar para poder verla en este formato de Antena 3.

[Ver esta publicación en Instagram](#)

Una publicación compartida de Top Star (@topstartv)

[Ver esta publicación en Instagram](#)

Una publicación compartida de Top Star (@topstartv)